

Aktuelle Informationen des Vorstands

Kategorie: Allgemeine Informationen
Erstellt: Samstag, 13. Juni 2020 09:27
Geschrieben von Benedikt Kaninski

Liebe Vereinsmitglieder*innen,

langsam geht es wieder los. Einige Mannschaften haben bereits draußen den Trainingsbetrieb aufgenommen und so endlich wieder zusammen Sport getrieben. Unseren Trainer*innen gilt deshalb unser Dank, weil sie sich der aktuellen Situation stellen und ihre Mannschaften auf vielen Wegen wieder „fit“ machen. Gerade für unsere kleineren Handballer und Handballerinnen ist es in den letzten Wochen nicht einfach gewesen. Aber wir hoffen auch dort zeitnah Lösungen zu finden, die unter den aktuellen Umständen verantwortbar sind.

In der nächsten Woche wird am Dienstag eine Hallenbegehung aller Trainer*innen der DJK Winfried Huttrop stattfinden. Dort soll sich über eine Wiederaufnahme des Trainings in der Halle abgestimmt und die genauen Verhaltensweisen geklärt werden. Außerdem versuchen wir so die Kompetenzen der einzelnen Übungsleiter*innen zu nutzen und Übungen abzustimmen. Wir werden im Anschluss an das Treffen entscheiden, wie weiter verfahren wird und das natürlich über alle Kanäle mitteilen.

Grundsätzlich muss man sagen, dass wir nicht zu schnell wieder auf den Normalbetrieb schalten wollen. Handball ist und bleibt ein Vollkontaktsport. Bei den Kindern und Jugendlichen, aber auch im Seniorenbereich merkt man, dass uns das gemeinschaftliche Sporttreiben sehr verbindet. Trotzdem sollte man bedenken, dass lange Zeit gar kein Sport in der Gruppe möglich war. Deswegen sind die Trainingseinheiten ob drinnen oder draußen bereits ein großer Schritt nach vorne. Wir werden uns deshalb weiterhin täglich bemühen, für unseren Verein die bestmöglichen Lösungen zu finden.

WIR SIND HUTTROP!

Der Vorstand